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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  NO/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a implantação de outdoor em pontos 

estratégicos, como meio educacional para minorar os acidentes no 

transito urbano e rural em virtude da alta velocidade veicular, haja vista 

o elevado numero de vitimas fatais nestes dois últimos anos em nossa 

cidade, devido o abuso de velocidade ou mesmo imprudência. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  P-1,k0  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a construção de uma quadra poliesportiva 

para o povoado Batatinha, assim majorando o espirito esportivo e 

educacional nesta localidade.. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	g/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a instalação de postes com luz na área 

compreendida entre o final da povoado vila Matias até o povoado 

Tigre, haja vista a inexistência de luz em todo o trecho supracitado assim 

com esta instalação aumentará a segurança das pessoas que ali passam. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  16/)}/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flavio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a instalação poço artesiano no povoado 

Batatinha, haja vista a dificuldade no abastecimento desta comunidade. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  )2.1•1  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Flávio Henrique 

Magalhães Lima, solicitando a instalação de sistema hídrico para 

abastecer com independência o povoado Barriga, na tentativa de minorar 

a constante falta de água. Vale resaltar que o sistema supracitado é o 

mesmo que foi implantado no povoado barro vermelho no ano de 2015. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2017. 
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